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第９回 教育委員会 会議録 

 

１ 開催日時 平成２８年９月２３日（金） 午前９時 

   

２ 開催場所 大町市役所 庁議室 

   

３ 出席委員 同 職 務 代 理 者 川 上 茂 代 

 委 員 黒 田 幸 雄 

 委 員 仲 原 直 美 

 教 育 長 荒 井 今 朝 一 

   

４ 説明のため出席した者  

 教 育 次 長 縣  和 彦 

 学 校 教 育 課 長 勝 野 太 彦 

 生 涯 学 習 課 長 竹 内 紀 雄 

 山 岳 博 物 館 長 鳥 羽 章 人 

 学校教育指導主事 中 沢 俊 晴 

 学校教育指導主事 中 村 一 郎 

   

５ 事務局 学校教育課庶務係長 三 原 信 治 

 

≪開会 午前９時≫ 

川上委員長職務代

理者 

定刻になりましたので、ただいまより第９回教育委員会を開会す

る。 

本日、藤井委員長が体調不良のため欠席されたので、私が進めさ

せていただく。ご協力をお願いする。 

はじめに会議録の承認について、第８回教育委員会定例会と９月

臨時教育委員会の会議録について、事前に配布され、既に確認いた

だいていると思われるが、承認いただけるか。 

 〔全委員「承認」〕 

 それでは、会議録を回すので、署名をお願いする。 

次に、教育長報告をお願いする。 

荒井教育長 （資料に基づき報告） 

（１ 諸会議等） 

（２ ８月市町村教育委員会連絡会報告（平成 29 年度人事方針等）） 

（３ 市内小学校教諭の非違行為に伴う記者会見内容等について） 

（４ 市議会９月定例会一般質問答弁書） 

川上委員長職務代

理者 

ただいま報告のあったの教育長報告について、質問等あるか。 

南小の学校訪問で、松くい虫被害への対応について話があった。

早急に対応をお願いする。 

勝野学校教育課長 ９月市議会定例会でも話があり、農林水産課で試験的に樹幹注入
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による対策を冬に行う予定である。伐採についても、農林水産課で

対応することになっており、学校へも話をしてある。 

川上委員長職務代

理 

早めに対応するようお願いする。 

その他何かあるか。 

先日、西小の件で、担任されていた学級の保護者説明会に同席さ

せていただいたが、校長先生が経過説明されているときから、涙を

流されている保護者が大勢いた。子どもたちのことを思って、裏切

られた感がとても強く、悔し涙、悲し涙があった。 

そんな中、一番心配されていたのが新たな担任の先生のことであ

った。後半年間、新しい先生ではなく、教頭先生や学年主任に見て

いただきたいとの意見が多数あった。新たな先生が入るのは難しく

感じた。お忙しい教頭先生であるが、教頭先生の業務補助が入って

対応できれば、保護者の皆さんの意向にも沿えると思うが難しいか。 

荒井教育長 実際には非常に難しい。現在、新たな男性の先生にお願いせざる

を得ない状況である。ただし、女性の補助教諭を市で加配し、子ど

ものケアをしながら、２名で対応していく予定である。 

黒田委員 女性の先生は授業を補佐するのか。カウンセリングの話があった

が。 

荒井教育長 カウンセラーは、別個に２名、県教委でお願いしてある。 

黒田委員 担任であったクラスは勿論だが、他のクラスや他の学年などでも、

影響がある子どもが出てくるといけないので、学校全体を見て対応

いただきたい。 

川上委員長職務代

理者 

その他よろしいか。 

また全校を対象とした説明会があるが。よろしくお願いする。 

それでは次に、協議事項に入る。教育委員会の行政視察について、

説明をお願いする。 

三原庶務係長 説明に入る前に、１０月１日付の人事異動について、教育委員会

関係者の異動はありませんので、お伝えしておきます。 

（資料に基づき説明。） 

川上委員長職務代

理者 

何か質問等あるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは次に、連絡事項、当面する日程について説明をお願いす

る。 

三原庶務係長 （資料に基づき説明。） 

川上委員長職務代

理者 

それでは１１月の定例会について、都合は如何か。 

〔１１月定例会開催日について日程調整〕 

１１月２５日金曜日、午後３時３０分からでよろしいか。 

〔全委員「了承」〕 

その他、全体を通して何かあるか。 

〔「なし」お声あり〕 

それでは、以上で第９回教育委員会を閉会する。 

≪閉会 午前９時５０分≫ 


